



EN EL ESTADIO ATLÉTICO RAMÓN TAPIA CHAMBILLA DE COPIAPÓ: CON GRAN ÉXITO SE DESARROLLÓ EL ENCUENTRO REGIONAL DEPORTIVO DE INCLUSIÓN PARA PERSONAS EN SITUACIÓN DE DISCAPACIDAD

Con gran entusiasmo, y en forma exitosa ayer se desarrolló en el Estadio Atlético Ramón Tapia Chambilla de Copiapó tendrá lugar el Encuentro Regional Deportivo de Inclusión para Personas en Situación de Discapacidad; evento organizado por el Rotary Club Copiapó y con el apoyo de la Mesa Regional para la Discapacidad y los departamentos de Kinesiología, Trabajo Social y de Educación Física, Deportes y Recreación de la Universidad de Atacama.

Así desde muy temprano comenzaron a llegar al recinto deportivo, las diversas delegaciones provenientes de diversas localidades de la región, con el fin de encontrarse y compartir.

Las actividades se iniciaron a las 09.00 horas y concluyeron pasado el mediodía con la correspondiente entrega de reconocimientos a las instancias participantes y colaboradoras; además a las barras de las delegaciones.



A modo de balance, Lilian Navea Dantagnan, responsable del proyecto expresó su satisfacción a nombre de la organización y colaboradores, porque el Encuentro cumplió con todas las expectativas.

“ Con la culminación de este proyecto hoy, la verdad es que nos sentimos muy orgullosos porque fueron tres meses intensos de preparación, para reunir las mejores condiciones para crear espacios seguros, amigables, solidarios con las personas en situación de dis-

capacidad. Nos sentimos orgullosos porque logramos una alta concurrencia a la Pista Atlética Ramón Tapia Chambilla, y con el apoyo de las organizaciones; especialmente con las carreras de Educación Física, Trabajo Social y Kinesiología de la Universidad de Atacama. Añadió la integrante del Rotary,

“ Yo creo que logramos culminar un evento que no se hace en otras regiones; que no se hace en ningún otro lugar del país. Un evento único, donde participa la familia, los apoderados, los tíos, las madrinas, los abuelos, los profesores. Muy importantes los asistentes de la Educación; pero, por sobre todo; los niños y no podemos dejar afuera a los adultos mayores que se lucen en barras, se lucen haciendo competencias, se lucen participando y siendo uno más de este gran familia que Rotary reúne en la pista”.





En la oportunidad participó alrededor de medio centenar de organizaciones, provenientes de las comunas de la región.

“ El proyecto nos permitió costear los traslados y la alimentación; cosa que facilita el desplazamiento de las escuelas y los grupos de adultos mayores, y por eso es que debemos dar las gracias al Consejo Regional que nuevamente creyó en Rotary para la ejecución de esta iniciativa”, agregó.

“ No nos queda más que agradecer el apoyo que recibimos de las instituciones colaboradoras como la Ilustre Municipalidad de Copiapó, con las facilidades que nos da para usar el Estadio Atlético; Senadis, que siempre está aportando al mundo de la discapacidad; la Mesa Regional de Discapacidad, que es un fuerte impulsor, para este proyecto. El apoyo de la Universidad de Atacama, que sin ellos realmente no podríamos hacerlo con las carreras que ya mencioné”.

Finalmente Lilian Navea Dantagnan coordinadora del proyecto puntualizó

“ esperamos que se generen otras instancias de estos eventos masivos tan necesarios, para crear estos espacios seguros y que confíen nuevamente en el poder que tenemos el Consejo Regional. Así es que nuevamente agradecerles a ellos y reiterar nuestro agradecimiento por haber confiado para llevar a cabo esta iniciativa, que en realidad culminó con una gran fiesta de Inclusión”.

El Encuentro Regional Deportivo de Inclusión para Personas en Situación de Discapacidad fue un proyecto que postuló y se adjudicó Rotary Club del Gobierno Regional FNDR 2024 para eventos masivos, para promover el deporte y la recreación en la región.

